

Der Jazzclub brodelte

## „Rock in den Mai“ mit BluesHotel



Das Publikum huldigte den Musikern am Ende des Konzerts mit viel Applaus, dem Wunsch nach Zugaben und nach einem Wiedersehen. Fotos: khp

(cs). „Rock in den Mai“ war im Jazzclub Wiesloch mit der Band BluesHotel angesagt und wieder einmal war die Bluesstation rappellvoll. Es herrschte von Anfang an gute Stimmung und die Gruppe mit Sänger Matthias Mautner und den Gitarristen Pedro Ancho, Berkant Taskiran, Carsten Reiter und Bernd Kettler am Schlagzeug legte mit Spaß

und Leidenschaft gleich los. Livemusik pur, herzlich erfrischend und mitreißend, so sind diese Jungs von „BluesHotel“ aus dem Raum Mannheim. Die Leidenschaft für Blues und Rock ‚n‘ Roll übertrug sich schnell aufs Publikum und so wurde das Feiern in den ersten Mai, trotz großer Enge, zu einem musikalischem, entspannenden Genuss.

